



23 août 2019

Communiqué de presse

## **Mercosur : tirer la leçon pour le CETA et le JEFTA**

*Communiqué de la délégation France insoumise au Parlement européen.*

La présidence de la République annonce que la France se retire de l'accord de libre échange UE-Mercosur que nous avons tant combattu.

Un tel accord conduirait à poursuivre les politiques de déforestations de l'Amazonie, le poumon vert de notre planète, aujourd'hui en feu

Il était temps de reconnaître que nous avons raison. Il est temps d'en tirer la leçon pour le CETA et l'accord JEFTA avec le Japon pollueur nucléaire et destructeur de la biodiversité. Seul Macron pouvait imaginer que Bolsonaro était écologiste. C'est une victoire du combat social et écologiste contre le libre-échange. Mais nous ne pourrions que la traiter d'hypocrite si dans le même temps Emmanuel Macron ne revient pas sur les autres traités écocides.

C'est tout un système avec lequel il faut rompre. L'humanité doit mettre fin au libre-échange pour notre avenir à tous, et la France insoumise en fait un combat central.